

ÉCONOMIE

Une station de lavage automobile doit ouvrir à La Croix-des-Vignes

Une nouvelle épicerie autonome y a ouvert ses portes mi-juin, près de la boulangerie Coquerie, du salon de coiffure et de l'atelier moto. Le carrefour de La Croix-des-Vignes situé à Saint-Pardoux-Soutiers, le long de la trois voies D743 qui relie Parthenay et Niort, est en pleine croissance économique.

Une station de lavage des véhicules doit en effet ouvrir à la Croix-des-Vignes dans les prochaines semaines. Il s'agira d'une station OKI. Elle est en cours de construction. Elle se situera au carrefour, sur une parcelle jusqu'à présent enherbée, juste avant le radar automatique qui contrôle la vitesse des véhicules. Les travaux de terrassement sont en cours depuis mi-juin.

Une station-service et un garage automobile se situaient autrefois



Une station de lavage des véhicules doit bientôt sortir de terre à Saint-Pardoux-Soutiers.

PHOTO : GOOGLE MAPS

non loin de ce terrain. La première a fermé ses portes il y a environ dix ans. Le second a été démoli pendant ce mois de juin.